

**Gemeinderat von Zürich**

12.07.00

**Interpellation**von Mauro Tuena (SVP)  
und Markus Schwyn (SVP)

Wie der Presse kürzlich zu entnehmen war, ist in der Stadt Zürich die Anzahl der Drogentoten in der ersten Hälfte des Jahres 2000 gegenüber dem gleichen Zeitraum im letzten Jahr von 7 auf 15 Personen gestiegen. Das ist eine Zunahme um mehr als 100 Prozent.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welches sind nach Ansicht des Stadtrates die Gründe für die dramatische Zunahme der Zahl der Drogentoten in der Stadt Zürich?
2. Welches sind nach Auffassung des Stadtrates die Auswirkungen der sogenannten „diversifizierten Abgabe von Betäubungsmitteln“ (Drogenabgabe) auf die Zahl der Drogentoten?

